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Provincia

ElAyuntamiento de Rota paraliza las
obras de vallado ~n la playa de la Base

se de una actuación regulada
por un Real Decreto que exime
de la tramitación de este permi-
so cuando se realiza en zona mi-
litar de seguridad. Así lo asegu-
raban ayer desde la Flota Aero-
naval de la Base.

Fuentes de la Armada españo-
la en la Base explicaron que la
valla que se instala en la playa
de los Galeones (también cono-
cida como la del Almirante) ser-'
virá para reemplazar a la ante-
rior que tiró el agua por la fuer-
za de las mareas. Se trata, pues,
de la sustirución de una por
otra.

Desde la Flota aseguran que el
Ayuntamiento tiene constancia
desde hace cuatro meses de la
ejecución de las obras, e incluso
el almirante se puso en contacto
con autoridades municipales

ElConsistorio ab.re un expediente y afirma que no tenía constancia de esta actuación
. LaArmada asegura que avisó hace cuatro meses y que no es necesaria la licencia
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UNA POR OTRA

Defensa coloca una valla

nueva que sustituye a la

1

, anterior,derrumbada por
la acción de las mareas

para informales de la actuación
que se iba a llevar a cabo.

La valla que separa la playa
del Almirante de la del Chorillo,
"no supone un obstáculo hos-
til", señalaron desde la Base. Si
la valla que está colocando aho-
ra es más alta que la anterior y
con una cimentación más fuerte
es para tratar de combatir la
fuerza del mar, "pero no se pue-
de decir que sea una valla de ti-
po militar".

Este tipo de acruaciones no
suponen nada nuevo porque ya
se ha caído otros años, por lo
que en la Base ven esta obra co-
mo una acción normal como se
ha realizado en ocasiones ante-
riores,

Mientras, desde el Ayunta-
miento de Rota "no queremos
crear una situación difícil", se-
ñaló Alcedo, quien añadió que
en está situación tienen que in-
tervenir Costas y el Ministerio
de Defensa.

Obra paralizada de la valla que se está instalando'en la playa de la Base de Rota.

-----
Bajo el principio fundamental

del buen entendimiento y con-
cordia con la Armada, el Consis-
torio roteño pretende aclarar si
los trabajos que se están reali-
zando son correctos porque se
está instalando una lámina de
hormigón sobre la arena "sobre
la que la Demarcación de Costas
debe pronunciarse", señaló Al-
cedo, quien agradeció a la Mari-
na que haya respetado la deci-
sión municipal de detener los
trabajos.

y es que las obras que comen-
zó Defensa no precisan de licen.
cia municipal de obras al tratar-
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¿Zona de seguridad o playa Privada? I
la paralización de las obras el mundo no ponen objeciones.

I

por parte del Ayuntamiento Otra cuestión es que la playa
tiene un trasfondo que va más sea en realida!;!una zona de
allá de la propia legalidad de uso privado para los militares,
las mismas. Elobjetivo munici- algo que según Alcedo, es algo
pal desde hace años es que la habitual. Eledil roteño asegura
playa de la Base sea de uso pú- haber recibido numerosas que- -
blico, al menos durante la tem- jas de ciudadanos que se pre-
porada de verano. Elargumen- guntan "por qué unos sí pue-
to del Consistorio es claro: si la den usar la playa y otros no".
susodicha playa es considera- Para solucionar este asunto
da zona de seguridad y está considera que "la colaboración
prohibido el acceso para todo institucional es clave",

JJ.N./ eÁ~IZ

El Ayur,tamiento de Rota ha pa-
ralizado las obras de vallado de
la playa de la Base de Rota y ha
abierto un expediente sobre la
actuación que está llevando a
cabo el Ministerio de Defensa en
una zona militar considerada de
seguridad. El Consistorio ase-
gura que no sabía nada de esta
actuación y ha abierto un expe-
diente por posible infracción ur-
banística, explicó ayer a este pe-
riódico el teniente de alcalde
delegado de Gobernación, An-
tonio Alcedo,

Lostrabajadores de La
Gatareclaman la
reaperturadel chiringuito
Se concentran ante la

Subdelegación del Gobierno,

donde entregan un manif,iesto

versión oficial que niega el pro-
pietario de las instalaciones, Doy
Sánchez-Gijón.

r:Idueño del iocal entregó ayer
en la sede de la Subdelegación un
manifiesto con numerosas firma',
pidiendo la reapertura de] chirin-
guito. Los trabajadores portaban
dos pancartas en la que reclama-
ban la vuelta a la actividad del es-
tablecimiento y llaJ,tlabanla aten-
ción sobre los días que llevan sin
trabajo (11) y lo que llevan en
huelga de hambre (5). Además
gritaron consignas a favor de la
aperrura como "¡queremos traba-
jar!".
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Redacción; CÁDIZ

Diez trabajadores del chiringuito
L3Gata, clausurado hace once dí-
as por la Guardia Cj, iIen la playa
de Zahara de los Atunes, se con-
centraron ayer ame la puerta de
la Subdelegación del Gobierno en
Cádiz para redamar la reapertura
del establecimiento sobre el que
pesa el cierre cautelar durante un
mes por permitir el consumo d
drogas en su interior, según la Trabajadores de la Gata concentrados ayer ante la sede de la Subdelegación del Gobierno.
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SUCESOS Pudo ser un ajuste de cuentas tras una operación contra el narcotráfico

os bandas de narcos se
lía a tiros en una calle del

ntr de Fernandoe
Entre San Nicolás y Amargura:

Elintercambio de disparos sucedió
entre personas de dentro de una casa
y otras que estaban a pie de calle

Dispositivo:
La Policía Nacional ha detenido a 14
individuos en la operación 'Cola',
varios de ellos de La Isla

DEPORTES
,co~coss

ElCádizjugó de 'Primera'ante elOsasuna
El (ádiz empató a un gol con el Osasuna en el partido amistoso disputado ayer en el estadio Bahia Sur de
San Fernando. Los de Javi Gracia llegaron incluso a tutear a los de José Antonio (amacho y merecieron
mejor resultado ante los rojillos. El conjunto navarro se adelantó con tanto de Masoud, que se encargó
de neutralizar Alvaro Silva, una de las nuevas incorporaciones del club cadista. -PÁGINAS3BY39-
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-PÁGINA 9-

PUERTO REAL

ElPlan General
de Ordenación
Urbana ya tiene
luzverde
La Comisión Provincial de Or-

denación del Territorio apro-
bó aver el Plan General de Or-
den~ción Urbana de Puerto
Real. -PÁGINA19-

El..PUERTO

Losvecinos
logran cambios
en la avenida
de Valencia

A petición vecina!, la avenida
de Valencia contará con dos

nuevas aberturas con el obje-
to de dar mayor fluidez a! trá-
fico. -PÁGINA 12-
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CHIClANA

Rana Verde
rechaza ahora la
regularización
de viviendas
La Federación de AAWRana
Verde recula ypide ahora que
no se apruebe la ordenanza de
regularización de viviendas.

-PÁGINA 18-

PROVINCIA

Alestis culmina
su ampliación
de capital hasta
los 147 millones
de euros

La sociedad aeronáuticaAles-
tis Aeroespace celebró en la tar.
de del lunes en SevillaJunta
General Universal de Accio-

nistas b,yo la presidencia de la
Agencia de Innovación y De.
sarrollo de Andalucía IDEA, a
través de su director general,
Jacinto Cañete, en la que se ha
aprobado una ampliación de
capital que llega hasta los 147
millones de euros, y que ga-
rantiza así cumplir con los com-
promisos adquiridos en los
grandescontratos.-PÁGINA 17-
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MAYORESCon motivo de la celebración de la festividad de San Joaquín y Santa Ana

ElConsistorio homenajea a
los abuelos de la localidad
---

Carmen Caballero y
Juan Caballero fueron

las personas a las que
se reconocía este año
--

Los asistentes pudieron
ver un documental
sobre las vidas de
ambos ancianos
-----

OlGA PRADOS
RCTA

La delegación municipal del Ma-
yor ha celebrado uu año más el
Día del Abuelo, con un programa
de actos en el que participaron
numerosos mayores de la locali-
dad que quisieron sumarse a esta
fiesta y homenaje.

Las actividades comenzaban a
lasdiezymedia de la mañana con
una misa que se llevaba a cabo en
la parroquía Nuestra Señora de la
O, ya la que siguió el traclicional
acto que organiza la delegación
del Mayoren el salón de actos del
palacio municipal Castillo de
Luna, con motivo de la festividad
de ~ Joaquín ySantaAna,Abue-
lus deJesús.

Tal y como viene siendo habi-
tual, la delegacióri del Mayor del
Ayuntamiento roteño quiso ho-
menajear a dos de los abuelos de
la localidad más longevos, con un
reconocimiento que en esta oca-
sión recayó sobre Carmen Caba-
llero Martín Niño, de 98 años, y
Juan Caballero Pacheco, de 96
años de edad.

El acto, que contó con la pre-
sencia del delegado del Mayor,
Francisco Martín-Bejarano, de la
delegada de Relaciones Institu-~
ciunales, María Eva Corrales, así
como de la presidenta de laJun-
ta de Mayores,Josefa Pérez, co-
menzó con la proyección de re-

~~~

Los homenajeados vivieron un día muy emocionante acompañados de sus seres queridos y de sus compañeros.

portajes en los que se plasmaba
parte de la trayectoria vital de es-
tos abuelos.

Acontinuación, el delegado del
Mayor felicitó a los dos abuelos
homenajeados destacando la lu-
cha que ha marcado sus vidas,so-
bre todo en las difíciles décadas
que les tocó vivir sobre los años
40. De la misma forma, quiso su-
brayar la "sabiduría y la cultura"
de la que son portadores estos
abuelos, que suponen un impor-
tante referen te para susfamilias y
para sus nietos. .

Por su parte, ladelegada de Re-
laciones lnstinicionales agráde-
ció a todos los mayores que año
tras año llenan el salón de actos
en esta cita anual ydan de estafor-

GALARDÓNSe entregará mañana

LaUrta de Oro será para
la Consejería de Turismo
O.P.
fOTA

El próx;mo jueves día 30 dejulio,
a las ocho y meclia de la tarde, el
salón capitular del palacio muni-
cipal Castillo de Luna acogerá el
acto de concesión del Galardón
de la Urta de Oro e ingreso en la
Orden del mismo nombre a la

Consejería de Turismo, Comer-
cio y Deportes de laJunta de An-
dalucía.

Con esta prestigiosa distinción
encaminada a subrayar a perso-
nas y entidades que participan en
[" consecución de los objetivos de
b CIudad en matt'ria de turiSIllO,
d AYllnra'niento y la localidad

quieren poner en valor el reco-
nocimiento que ha supuesto
para el GobIerno localypara to-
dos los ciudadanos el nombra-
miento de Rota como Munici-
pio Turístico, así como el logro
que ha significado para todos los
agentes implicados. ,

La concesión de dte galardón
conceclido a la citada Conseje-
ría, a propuesta del Ayunta-
miento de Rota, fue aprobada
por unanimidad de todos los
miembros del Jurado de la Or-
den de la Urta de Oro en la reu-
món celebrada el pasado 29 de
abril,dándose a conocel dillame
l. Feria de Primaverd.

ma relevancia a este acto, a través
del cual se quiere destacar la im-
portancia de nuestros mayores
que son un referente y el tesoro
más importante de las familias.
Para finalizar, Eva Corrales felici-
tó a los abuelos homenajeados, y
por extensión a todos los abuelos
de la 10caJjdaden su día.

El acto continuó con la emoti-
va entrega a Carmen Caballero
Martín Niño y aJuan Caballero
Pacheco de una metopa en re-
cuerdo de este homenaje que les
ofreció la edil Eva Corrales, así .
como de un marco de plata con
la imagen de los dos abuelos yuna
copia del video proyectado, que
les entregó el delegado del Ma-
yor,yun ramo de floresque lesdio

la presidenta de laJunta de Ma-
yores.

Tras este homenaje, todos los
asistentestuvieronlaoporturndad
de seguir celebrando el Día del
Abuelo con laactuación de la ron-
dalla Melodía y del coro del Ma-
yor Ganas de vivir.

Con este acto, año tras año se
realiza un homenaje a los m;em-
bros más longevos de la comuni:- ~
dad, recordando los hechos más
significativos de sus vidas y con-
virtiendo el momento en una ce-
lebración en la que participan la
tercera edad roteña ysus familia-
res, y realizando un reconoci-
miento allegado que estasperso-
nasdejan tanto a sustamiliascomo
a la sociedad roteña.

PROCESOYa pueden presentarse candidatos

Las Cofradías elegirán
a su nuevo presidente
INFORMACiÓN
ROTA

Durante el último Pleno Orclina-

rio de Hermanos Mayores de las
Hermandades y Cofradías loca-
les, se daba a conocer la apertura
del proceso electoral para la elec-
ción del presidente del Consejo
Local de Hermandades y Cofra-
días de la VIlla de Rota.

Desde el pasado día 17 de julio,
y durante el plazo de un mes, las
Hermandades y Cofradías inte-
gradas en el Consejo podrán pre-
sentar, a través de sus Hermanos
Mayores, candidaturas al Secre-
tario del Consejo Local, el cual ex-
tenderá el correspondiente justi-

ficante. Según marca el articulo
27 de las actuales Nonnas Dio-
cesanas para ser canclidato a la
Presidencia, además de ser
miembro de alguna de las her-
mandades integradas en el Con-
sejo local, será necesario que
cumpla una serie de requisitos,
que una vez comprobados por
laDelegación Diocesana de Her-
mandades yCofradías, comuni-
cará el vistobueno de las candi- ~
daturas.

Quince días antes del pleno
de elecciones se comunicará a
los Hermanos Mayores las can-
didaturas que concurrirán a las
eleccIOnes.
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PLANE

Instalan una
escalera de
incendiosen
la biblioteca
RafaelAlberti

INFORMACiÓN
ROTA

El Ayuntamiento de Rota ha
iniciado la mejora de los nive-
les de seguridad del edificio
municipal que alberga la bi-
blioteca pública Rafael Alber-
ti en la planta baja, así como de
la Casade la CulturayJuven-
tud, en la primera y segunda
planta.

El delegado de Urbanismo,
Jesús Corrales,junto con lade-
legada murncipal de Cultura,
Auxiliadora Izquierdo, visita-
ron lasobras de instalación de
una escalera de salida de emer-
gencia en el lateral del edificio
ubicado en la calle Inmacula-
da Concepción.

La delegada de Cultura se-
ñaló que a pesar de ser u!)a
obra que pueda no resultar tan
vistosa como otras, se trata de
una actuación muy necesaria
y obligatoria para mejorar los
niveles de seguridad,Así, esta
nueva salida anti-incendios su-
pone una "tranquilidad" no
sólopara elAyunram;ento,sino
también para todos los usua-
rios de la Casa de la Cultura y
Juventud yde la biblioteca pú-
blica, ygarantiza la seguridad
ante cualqrner incidente que
conlleve laevacuación de labi-
blioteca.

Esta actuación financiada a
través del Fondo Estatal de In-
versión Local se centra en la
mejora de las condiciones de
evacuación y saJjdas de emer-
gencias de la Casade la Cultu-
ra yJuventud y biblioteca, y
cuenta con un importe de
52.516 euros.

El delegado de Urbanismo
explicó que el Ayunrarnjento
roteño ha optado por esta obra
y por incluirla entre los pro-
yectos del FIEL, atendiendo a
la mejora de la seguridad de
este edificio público que al-
berga una importante activi-
dad y.por tanto un importan-
te ttasiego de usuarios.Por olro
lado, Corrales señaló que con
esta actuación, que se prevé
concluya en el plazo previsto,
se cumple el objetivo de dar
empleo y generar trabajo en
estos .momentos de crisis.

Esuna obra muy necesaria.
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-Balance-

Griñán deja que las críticas a su gestión las
haga la oposición y le pide al PP que deje la
polftica de agresiones verbales y calumnias

DEUDASAPROVEEDORESAutónomos y FAMP constatan el fracaso de la medida para adelantar 108abonos

Losayuntamientos dan la
espalda a los anticipos dellCO
._-----
Los consistorios optan
por no reconocer las
facturas y rechazan los
créditos del Gobierno

Rafael Amor cree

necesario agilizar los
trámites para que
funcione la línea ICO
----

CARMENDELTORO
SEVILLA
Los ayuntamientos andaluces es-

tán dando la espalda al plan del
Instituto de Crédito Oficial (ICO)
del Gobierno central para ade-
lantar el pago de las deudas pen-
,iÍentes con pymes y autónomos,
algo que confirman tanto desde
el sector de los autónomos como

desde la propia Federación An-
daluza de Municipios y Prmincia.s.
q,,,,wn cómo los consisTOrios op-
t,m por no remnocer las deudas
(je forma oficial. premisa sin la
cual los proveedores no pueden
llegar a los bancos y éajas para co-
brar las deudas pendientes.

El "cepresidente de la Asocia-
ción de Trabajadores Autónomos
de Andalucía (ATA Andalucía),
Rafael Amor; es claro: la línea de
del ICO, que concluye el próxi-
moviernes31 dejulio, "es un fra-
caso" ya que las facturas no se es-
tin haciendo efectivas porque los
ayuntamientos no emiten e! cer-
tificado con el que se puede co-
brar en la enudad bancaria.

Afalta de datos actualizados-el

ICO prefiere esperar a este vier-
nes para cenar SIlScuen tas-los re--
feridos al 7 de julio v recogidos
poc Europa Press, en Andalucía
se han presen tado y formalizado
4.794 factUcas a 449 clientes de

Los ayuntamientos andaluces han optado por no acogerse a la línea de créditos ICOpara pagar a proveedores,

ayuntamientos andaluces porva-
lor de 18,5 millones de euros, e!
31,67% de! total de las operacio-
nes formalizadas a nivel nacional,
cifradas en 12.078 facturas para
1.283clientes yporun importe to-
tal de 58,4 millones, muy alejado
de los 3.000 millones que estaba
dispuesto a adelantar e! lCO, aun-
que pyrnes yautónomos llegaron
a incrementar la deuda total has-
ta los 20.000 millones.

Aunque a plincipios dejulio el
entonces presidente del lCO,Au-
re!io Martínez, consideraba que
a lo largo de este mes se amplia-
rían el número de facturas pre-
sentadas y también las formaliza-
das, ya dejaba claro que sólo el

54% de esas facturas eran reco-
nocidas por las entidades locales,
mienu-as que e! resto eran dene--
gadas. De hecho, Rafae! Amor uti-
liza esos mismos datos para cons-
tatar la ineficacia de la línea de!

lCO y destacar que, mienu-as hace
dos meses ymeélio e! volumen to-
tal de lo que le debían los consis-
torios andaluces a los autónomos
ascendía a 8.000 millones, ahora
la cifra se ha incrementado hasta

los 12.000 millones porque lamo-
rosidad "va aumentando".

.SegúnAmor, "para que la línea
lCO funcione es necesario agili-
zar los trámites" porque 8 de cada
lO autónomos "no consigue pa-
sar el listón" de las entidades de

crédito, a las que solicitó que
"abrieran el grifo" porque ya se
han perdido en los que va de año
100.000 empleos autónomos y 1
de cada 3 tiene que cerrar "por la
morosidad tanto pública como
privada".

Además, criticó que no se esté
estudiando su propuesta de que
los consistorios les condenen las
deudas pendientes con los im-
puestos o tasas que sí les exigen:
"es triste que si e! Ayuntamiento
me debe 10yyo le debo cinco, yo
tenga que seguir pagando".

Para el vicepresidente de ATA
Andalucía, los autónomos noven
ni "broles verdes" ni "vislumbran
la luz al final dellúnel", alertan-

do del peligro que llegará en sep-
tiembre, cuando el Plan E de! Go-
bierno finalice y se les sigan ce-
nando el grifo en lasentidadesfi-
nancieras, ya que e! 90% no po-
see avales ni propiedades y e!vo-
lumen de líneasde ayudasdel lCO
"no hallegadonial 1%" de losau-
lónomos.

La actitud de los ayuntamien-
tos lo corrobora el presidente de
la comisión de Promoción Eco-
nómica, Empleo y Recursos Hu-
manos de la FAMP,Juan Ramón
Troncoso, que reconoce que, aun-
que depende de cada consistorio,
muchos de ellos "no pueden lle-
gar a acuerdos económicos pará
endeudarse, ni siquiera a corto
plazo, como es a 6 años con la lí-
nea dellCO, no se atreven por-
que podrían descontarles hasta e!
25% de losimpuestosdeJ Estado",
lo que les impediría realizar in-
versiones el próximo año.

Troncoso, que también es al-
calde de la localidad sevillana de
San Juan de Aznalfarache, reco-
noce que la situación de déficitfi-
nanciero estructural que padecen
los ayuntamientos no es la misma
en todos los Consistorios y algu-
nos "no están en condiciones de
asumir esa responsabilidad, por-
que e! crédito hay que pagarlo y
no tienen garantías de que su eco-
nomía" les respalde. .

... Troncoso, que sí carga cierta
responsabilidad en losbancos que
no han abierto e! grifo a las em-
presas, sitúa e! problema de fon-
do en la necesidad de que exista
un nuevo marco de financiación
local, en el que se clarifiquen las
competencias que los ayunta-
mientos deben asumir y,eviden-
temente, que estén respaldadas
con financiación, porque en laac-
tualidad el 30% de! gasto muni-
cipal se destina a prestar servicios
que no son de su competencia.

FUSIONESLa Comisión Ejecutiva da el respaldo al proceso pero pidiendo parte de los 4.500 millones del FGD

Unicajapide ayuda al Fondo de
Garantías para unirse con CajaSur
EFE
MADRID

La comisión ejecutiva de Unica-
Ja, la primera caja de ahorros de
Andalucía, élio ayer su visto bue-
no al plan de fusión con Cajasur
pero loconélicionó ala obtención
de ayudas económicas del Fondo
de Garantía de Depósitos (FGD)
de lascajas, dotado con 4.500 mi-
llones de euros pero con posibili-
dades de endeudamiento.

Tr.'lSla fallida.integración con
CCM, Unicaja ha optado porcre-
ar una gran caja andaluza al pro-

mover también otro proyecto de
fusión con Caja de Jaén, que en
principio no estaba condiciona-
do a ayudas y que aún no ha pa-
sado por el consejo de f'dminis-
tracion de ninguna de las entida-
des.

Si llegan a buen puerto estos
dos procesos, la entidad resultante
será la quinta caja de España por
depósitos y la sexta por volumen
de activos,con 53.172 millones de
euros.

La reorganización cuenta con
el beneplácito de laJunta de An-

dalucía, cuyo presidente,JoséAn-
tonio Griñán, abogó ayer por "for-
talecer" e! sector financiero an-
daluz meéliante la fusión entre ca-
jas de ahorro de la comunidad, lo
que lassituará en una posición de
fuerza de cara a alianzas con en-
tidades de otras regiones.

En concreto, Griñán sostuvo
que e! sector de las cajas andalu-
zas "debe ganar músculo" finan-
ciero y tamaño, por lo que augu-
ró que, a raíz de los acuerdos de
Unica)a, Cajasw'y ~jaJaén, "se-
guirá' un proceso de concentra- CajaSurfacultó a GómezSierra.

ción que va "por buen camino y
lendrá continuidad en el tiempo".

La operación de fusión entre
Unicaja yCajasur fue presentada
ante e! Banco de España la pasa-
da semana, de la mano de los pre--
sidentes de ambas entidades,
Braulio Medel ySantiago Gómez
Sierra.

Lafusión requerirá de una mo-
dificación de la Ley de Cajas de
Ahorros de Andalucía por la sin-
gularidad de la cordobesa Caja-
sur,fundada por laIglesia,ye!apo-
yo de! FGD al considerarse que la
entidad resultante es viable pero
requerirá apoyo puntual,

Por su parte, el consejo de ad-
ministración de Cajasur respaldó
ayer de forma unánime el proce--
so de fusión y facultó a su presi-
dente, Santiago Gómez Siena, a
iniciar todos los trámites.

::smM


